



*Article du 3 avril 2020*

Daco France est une PME familiale française leader du fruits secs en France et qui participe à l'effort de solidarité contre le coronavirus :

Les équipes ont donné :

- ✓ près de 2 tonnes de fruits secs Daco Bello et des équipements aux hôpitaux proche du siège (92) et du site de production (78) ;
- ✓ 780 masques FFP2 à l'hôpital privé d'Antony et 8000 équipements sanitaires (gants, charlottes, blouses, surchaussures...) à l'hôpital de Rambouillet.
- ✓ 25 000 sachets de fruits secs Daco Bello pour les soutenir dans leurs efforts 🙌

Les secouristes des hôpitaux de Necker et d'Henri Mondor suite à la sollicitation de FFSS National ainsi que le personnel Hôpital de Rambouillet ont reçu 20 000 sachets la semaine du 23 mars.

Mardi 31 mars, les équipes ont participé à la distribution de produits, organisée par Carrefour France, partenaire historique, pour les soignants des hôpitaux de Paris en donnant 5 000 sachets de fruits secs Daco Bello.

Après les soignants, les équipes poursuivent les actions de solidarité !

🚚 Les acteurs du transport routier de marchandises et de la logistique ont un rôle indispensable dans l'approvisionnement des magasins 🙌 Dans un contexte où beaucoup de points de restauration sont fermés, Daco Bello ont donné 6 800 sachets de fruits secs afin d'améliorer le quotidien des conducteurs et du personnel présent en première ligne pour acheminer les marchandises agro-alimentaires qui sont essentielles à tous.